

Canal Trece estrena *Sin Límites*: una inspiradora historia de superación y resiliencia



En un evento cargado de emociones y mensajes poderosos, Canal Trece realizó en el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (MinTIC) el gran lanzamiento de *Sin Límites*, una serie que invita a reflexionar sobre la capacidad del ser humano para levantarse después de las caídas, superar la adversidad y transformar los obstáculos en oportunidades de vida.

La producción cuenta la historia real de **Juan Carlos Restrepo**, abogado y apasionado motociclista, cuya vida cambia por completo tras un trágico accidente en plena carrera. El impacto le ocasiona la pérdida de una pierna y lo sumerge en una profunda crisis emocional. Sin embargo, lo que podría haberse convertido en un final, se transforma en el inicio de una hazaña extraordinaria: proponerse escalar el Everest como símbolo de su lucha por recuperar el control de su vida y demostrar que los límites son solo un estado mental.

Más que una serie sobre deporte extremo, *Sin Límites* es una travesía humana. A través de cada capítulo, los espectadores acompañarán a Juan Carlos en un camino lleno de retos físicos, emocionales y personales. En esta aventura, el apoyo incondicional de personas cercanas como su hermana **Pilar** y su amiga **Mariana** se convierte en un motor

que lo impulsa a seguir adelante, recordándonos que las redes de apoyo son tan poderosas como la fuerza interior.

Durante el evento de lanzamiento, el **ministro de las TIC, Julián Molina**, destacó:

“Es importante para nosotros que la televisión pública crezca. Con estas historias se demuestra que la televisión pública es de calidad, con contenidos que llegan a los colombianos y los inspiran”.

Por su parte, el **gerente de Canal Trece, Alejandro Linares**, subrayó:

“Esta serie es un testimonio poderoso de resiliencia. Juan Carlos nos enseña que, incluso ante las pruebas más duras, la determinación y la esperanza pueden abrir caminos que parecían imposibles. *Sin Límites* refleja la esencia de lo que queremos transmitir: historias auténticas que conmuevan, inspiren y transformen”.

Sin Límites no solo muestra paisajes deslumbrantes y retos extremos, sino que también plantea una profunda reflexión: los mayores desafíos no siempre están afuera, en la montaña o en el camino; muchas veces están dentro de nosotros mismos. Y vencerlos requiere valor, disciplina y una fe inquebrantable en nuestras capacidades.

El estreno será el martes 19 de agosto por las pantallas de Canal Trece, reafirmando el compromiso del canal con la producción de contenidos que conectan con las emociones, sueños y realidades de los colombianos. Una cita imperdible para quienes creen que siempre hay algo más allá de lo que creemos posible.



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

> TDT: Canal 17.1 (HD) > Claro: Canal 120 > Movistar: Canal 161 > Directv: Canal 149
 > ETB: Canal 262 > Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co/

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>